

## UNA INSTITUCIÓN QUE CRECE

# Acuerdo Hospital Evangélico – ASSE Dolores

- Atendiendo la preocupación de los doloreños por más y mejor salud, Hospital Evangélico trabajó en silencio para encontrar una solución real a la situación que se generó en la ciudad.
- Por ello, la Institución firmó un acuerdo de complementación de Servicios con ASSE que asegura la cobertura de Cirugías, Maternidad y Emergencia a sus socios y a todos, las 24 horas los 365 días del año.
- Además, la Institución suma infraestructura y servicios, en el terreno anexo a su centro médico, comenzarán obras de ampliación de su Sede Secundaria de la calle Carlos Puig.
- Mutualista Hospital Evangélico, desde siempre acompañando la salud en Dolores, más que promesas, certezas, una realidad para todos los doloreños.